

大仙市立西仙北中学校 1年学年部報 No. 25 令和3年10月13日

文責:吉田 光宏

後期スタート!新しい気持ちで、新しい自分をつくっていこう!

短い秋季休業も終わり、後期の学校生活がスタートしまし た。年度や学期の変わり目は物事を新しく始めることができ るチャンスと考えます。煌華学年の皆さんにも,今この機会 を大切にしてほしいと思います。今まで, 足りなかった自分 を変えて,新しい自分をつくっていける絶好の機会となるは ずです。これから後期の個人目標を立てることになります が、「自分をこう変えていく」という強い気持ちをもって目 標を定め、後期のスタートを切ってほしいと思います。

本日の終業式で,学年を代表してB組の佐藤 さんが後 期の抱負についての作文を発表しました。



後期に頑張りたいこと

1 年 B 組

私の後期の目標は、前期と同様に勉強と部活動の両立を頑張ることです。

勉強では、もっとノートの使い方を工夫したり、理解するまで何度でも問題を解いたり、 苦手教科を克服したいです。テストでは計算ミスや書き間違いなど基本的なミスが多かっ たので,基礎を大事に勉強に取り組み,基礎テストでは満点をとれるようにしたいと思い ます。

部活動では、バレーボール部の一員として、チームが強くなるために自分が身に付けな ければいけない技術がたくさんあります。先生方の指導や先輩方のアドバイスなどをしっ かりと聞いて、レシーブ力の向上や安定したスパイクが打てるように、一つ一つの技術を スキルアップしてチームに貢献したいです。

また、美郷新人駅伝に向けての練習も始まっているので、代表選手に選ばれるように頑 張ります。代表選手になれたら、区間で上位に入れるように、残り少ない練習時間を真剣 に取り組んでいきたいです。

前期でも同じ目標をかかげて、自分なりに努力しました。しかし、振り返ってみると、 もっとできたと思うこともたくさんありました。前期の反省を生かし、毎日の努力を怠ら ず、勉強でも部活動でもしっかり結果を出して最高の後期にしたいです。

合唱コンクールへ向けて頑張っています!

2 1 日に予定されている合唱コンクールに向けて,学級内で話し合って合唱曲を決め て練習を重ねてきました。その中で学級の絆も深まってきたように思います。本番では、 学級の仲間が心を一つにし、最優秀賞を目指して素晴らしい歌声を響かせてほしいと思 います。

お忙しい中とは思いますが、それぞれの学級の努力の結晶に耳を傾けていただけたら ありがたいと思います。協和市民センター「和ピア」でお待ちしております。

- 1年生共通課題曲「マイバラード」
- 1 A 自由曲「花は咲く」 1 B 自由曲「COSMOS」

[来週の予定]

- 18日(月)A日課:月①~⑤,水⑥
- 19日(火) A日課:火④③⑤⑥②①,全校一斉基礎テスト(数学)
- 20日(水)特別日課:水①~⑤,教育アドバイザー来校,職員会議,SB15:10のみ
- 2 1 日 (木) 特別日課: ①~④合唱コンクール, 金⑤⑥ SB15:10 あり
- 22日(金)特別日課:マラソン・駅伝大会 SB15:10 あり
 - [雨天時] 駅伝・マラソン中止,金曜日の授業